

Presseinformation

Heidenheim, 28. Februar 2022

Kreissparkasse Heidenheim: Spielende Planspiel Börse 2021

Über 360 Schülerinnen und Schüler aus dem Landkreis Heidenheim nahmen an der online-basierten Spielrunde teil. Ziel war es, das virtuelle Startkapital in einem Wertpapierdepot durch geschickte Anlagen am Kapitalmarkt zu maximieren.

In der Depotgesamtwertung siegte das Team „Gamestonks“ des Hellenstein-Gymnasiums. Das Gewinnerteam steigerte das Startkapital von 50.000 Euro auf 54.588,93 Euro. Den zweiten Platz erzielte die Spielgruppe „TirolerBergkäse“ der kaufmännischen Schule Heidenheim, mit einem Depotgesamtwert in Höhe von 53.320,26 Euro. Den dritten Preis gewann das Team „Börsenschwitzer“ der kaufmännischen Schule, mit einem Depotgesamtwert in Höhe von 52.936,07 Euro.

In einer gesonderten Nachhaltigkeitswertung wurden die Geldzuwächse mit nachhaltig eingestuften Wertpapieren prämiert. In dieser Kategorie gewann die Spielgruppe „Oettinger“ des Max-Planck-Gymnasiums.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, freut die Begeisterung und das Engagement der Spielgruppen: „Als Kreissparkasse ist es uns ein zentrales Anliegen, den Schülerinnen und Schüler spielerisch Anlagemöglichkeiten aufzuzeigen, damit sie im späteren Berufsleben fundierte Finanzentscheidungen treffen können.“

Der Erfolg, der erfolgreichsten Spielgruppen im Landkreis Heidenheim, wurde mit Preisgeldern und Urkunden belohnt. Zudem wurden die teilnehmenden Schulen mit Spenden von je 100 € unterstützt.

Teilgenommen haben: Das Buigen-Gymnasium Herbrechtingen, die Freie Evangelische Schule Heidenheim, das Hellenstein-Gymnasium Heidenheim, die Kaufmännische Schule Heidenheim, das Margarete-Steiff-Gymnasium Giengen, die Maria-von-Linden-Schule Heidenheim, das Max-Planck-Gymnasium Heidenheim, die Realschule Gerstetten, die Realschule Sontheim, das Schiller-Gymnasium Heidenheim, die Schulverbund im Heckental Realschule, die Technische Schule Heidenheim und das Werkgymnasium Heidenheim.



Direktor Private Banking der Kreissparkasse Heidenheim, Claus Burkhardt, überreicht Schulleiter Holger Nagel den symbolischen Spendenscheck für die erfolgreiche Teilnahme des Hellenstein-Gymnasiums an dem Börsenspiel.

Foto: Kreissparkasse Heidenheim

Kontakt:
Edgar Klaiber
Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim
Telefon: 07321 344-1535
Telefax: 07321 344-995711
E-Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de